

## Besuch der Massai-Mission, Simanjiro, Tansania



Am Mittwoch, den 17. Dezember 2014, besuchten einige Teilnehmerinnen der Afrika-Konferenz unsere neue Mission und Schule bei den Massai in Simanjiro. Simanjiro ist ungefähr vier Stunden entfernt vom Zentrum Unserer Lieben Frau in Arusha. Um sechs Uhr morgens bestiegen wir vier Safari-Jeeps und die Fahr begann. An einer bestimmten Stelle verließen wir die Hauptstraße und fuhren durch den Wald in der Hoffnung, einige Tiere zu sehen. Wir hatten Glück und sahen Strauße, Gnus, Zebras und Giraffen. Wir sahen auch Herden von Kühen, Ziegen und Schafen; die meisten wurden von Massai-Kindern gehütet.

Die Dorfbewohner erwarteten uns vor unserer Schule und begrüßten uns mit Tanz und Gesang. Männer, Frauen und Kinder begleiteten uns zum Schulhof, wo die 4- bis 7-jährigen Schüler für uns sangen und tanzten. Der Bürgermeister des Dorfes, der Pfarrer der Gemeinde und Eltern versicherten uns ihre Dankbarkeit für den Einsatz der Schwestern für ihre Kinder und das Dorf. Schwester Mary Kristin und Schwester Mary Mukti bedankten sich für den herzlichen Willkomm und für alles, was die Dorfbewohner tun, um die Erziehung ihrer Kinder und die Tätigkeit unserer Schwestern zu unterstützen. Wir wurden zu einem köstlichen Essen eingeladen, das die Frauen des Dorfes für uns vorbereitet hatten.

Die Schule ist das Ergebnis der harten Arbeit des Dialog Projektes, einer deutschen Gruppe, die jedes Jahr in das Dorf gekommen ist, um die Schule, ein Gebäude nach dem anderen, aufzubauen. Schwester Maria Almuth aus der Provinz Coesfeld hat die Gruppe jedes Jahr begleitet. Es war ein großartiges Erlebnis, die Tätigkeit Unserer Lieben Frau bei den Massai zu sehen.

